



sortie cinéma avec les germanistes

publié le 28/03/2017

Descriptif :

Les germanistes ont visionné le film "la classe volante" dans le cadre des journées du cinéma allemand

Les 5e, 4e et 3e ont visionné le film „Das fliegende Klassenzimmer“ (la classe volante) dans le cadre des journées du cinéma allemand organisées par l'association franco-allemande de La Rochelle. Le film est une réadaptation d'un auteur de jeunesse très célèbre en Allemagne : Erich Kästner. Il parle de l'amitié, de la loyauté et de la confiance entre les jeunes et la relation professeur –élèves. Le film décrit un garçon qui arrive dans la ville de Leipzig dans un internat avec une chorale d'une grande renommée (Thomanerchor) où il vit des aventures avec ses nouveaux camarades.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.